



El lunes por la tarde, Vanguardia informó que la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda, congeló las cuentas bancarias de la compañía Altos Hornos de México, y del ex director de Pemex, Emilio Lozoya, al ser investigados por presuntos actos de corrupción.

Hoy se informó que Alonso Ancira Elizondo, propietario de AHMSA, fue detenido en Mallorca, España, una de las islas paradisíacas de España.

La UIF informó que procedió con la detención al identificar en el sistema financiero nacional e internacional que se llevaron a cabo múltiples operaciones con recursos que presuntamente no proceden de actividades lícitas.

Los medios especulan que se puede tratar de actos de corrupción. La dependencia afirmó que actuó conforme a derecho, sin pretender dañar con esta medida a los trabajadores, accionistas o proveedores de Altos Hornos de México.